

277. 2 mai *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Insiste sur la signature d'un accord et la nomination d'un représentant canadien 388

278. 8 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire.* Autorise la signature, sous réserve d'une loi en instance d'adoption 388

279. 14 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire.* Signale que la signature ne modifie en rien la réserve concernant les Antilles 389

280. 18 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire.* Annonce l'entrée en vigueur de la loi 389

281. 18 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Annonce la nomination d'un représentant au comité consultatif des communications impériales 389

282. 27 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Exige l'énoncé des obligations relatives au câble des Antilles et du Pacifique 390

283. 1^{er} oct. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Énonce les obligations financières du Canada à l'endroit du câble des Antilles et du Pacifique et suggère un mode de règlement 390

284. 10 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Se dit d'accord 391

1930

285. 29 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Suggère l'établissement d'une liaison téléphonique directe 391

286. 19 juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Se dit d'accord 393

287. 11 juillet *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Fera connaître sa décision sur la liaison téléphonique après la Conférence impériale 394

277. May 2 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs.* Urges signature of agreement and appointment of Canadian representative 388

278. May 8 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner.* Authorizes signature subject to legislation being passed 388

279. May 14 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner.* Notes that signature does not alter reservation on West Indies 389

280. June 18 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner.* Announces enactment of legislation 389

281. June 18 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Announces appointment of representative on Imperial Communications Advisory Committee 389

282. Sept. 27 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Requests statement of obligations on West Indies and Pacific Cable 390

283. Oct. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* States Canadian financial obligations for West Indies and Pacific Cable and suggests method of settlement 390

284. Oct. 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Accepts suggested method of telephone link 391

1930

285. Jan. 29 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Suggests establishment of direct telephone link 391

286. June 19 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Agrees to direct telephone link 393

287. July 11 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Delays decision on telephone link until after Imperial Conference .. 394